



PROGRAM NOTE

2022年12月

HCJB クリスマス・コンサート 2022

アンデスの峰を超えて HCJB 放送局からは毎年恒例のクリスマス・コンサートが放送されます。南米エクアドルの首都キトは海拔3千メートル、高山都市という地の利を得て HCJB は世界へ向けてコンサートの実況放送を毎年続けてきました。首都キトの市制記念日が12月6日なので、それにあわせてキト市の誕生祝いとともにクリスマス特別コンサートを企画。HCJB スタッフをはじめ、市内の教会員、国立管弦楽団の協力も得て、キト祭には欠かせないイベントとなっていました。今年もその時がやってきました。

初代の総指揮者は HCJB 音楽宣教師のジョーダン宣教師でした。父親がアメリカの有名なスーザー吹奏楽団員でしたが、本人はマリンバ奏者でした。女性マリンバリストのジーン・ショウさんと二台のマリンバをステージに並べて熱演した年には、あまりの感動に会場では観衆が総立ちして拍手が鳴り止まなかったのを思い出します。その後、若手の後継者としてパトン・タッチすることになり、現在もコンサートは毎年続けられています。12月6日のキト祭では HCJB コンサートは市民の欠かせない楽しみとなっているのです。

1532年、南米大陸の太平洋岸の山岳地帯アンデス一帯に繁栄していたインカ帝国がスペインのピサロに滅ぼされるや、北の都だったエクアドル首都キトも征服者の手で壊滅しました。しかし、2年後、瓦礫と灰の中から「聖サンフランシスコのキト」が再興したのです。エクアドルではその日を「キト祭」と定め、賑やかに祝祭行事で賑わいます。そのひとつが大統領や市長も招待して国立劇場でひらかれる HCJB コンサートです。HCJB の音楽スタッフをはじめ、キト市内の教会から募ったボランティアで組織されたコーラス・グループが国立管弦楽団とともに、第一部ではエクアドルでは親しまれている曲の数々を演奏し、クリスマスも近いことから第二部では、イエス・キリストの誕生を祝うクリスマスの名曲の数々を演奏して盛り上げます。

今年の HCJB コンサートも尾崎道夫が総指揮をたのまれました。曲目の選択から合奏・合唱の総指揮までのすべてを担当します。プログラムには次のように人物紹介されています。日本生まれ。2歳で HCJB 電波宣教師の両親に連れられてキトへ。ニューヨークの大学で音楽を学び現在は HCJB 音楽宣教師・・・

さて、今年のゲストですが、ソプラノ歌手のジェニー・エガスさんとテレビのタレント・コンクール番組で賞を獲得したテノール歌手のイバーン・パラオーナさんです。おふたりの素敵な歌声をたっぷりと聞くことができます。クリスマス・イブに放送予定ですのでどうぞお楽しみに。メリー・クリスマス！！！



サタデー・トーク

バイブル・トーク

きき手 尾崎一夫 每週土曜日放送		淀橋教会 峯野龍弘主管牧師 每週日曜日放送	
12月03日	アメリカ発見（フロリダ州）	12月04日	ヨシュア（5）
12月10日	南米ふれあいの旅（弓場農場）	12月11日	お便り交換の時間
12月17日	BCL の日特集（1）	12月18日	BCL の日特集（2）
12月24日	HCJB コンサート	12月25日	メリー・クリスマス！
12月31日	年末対談（大武X赤林）	1月 1日	明けましておめでとう！

放送後の番組は、ホームページ(<http://japanese.reachbeyond.jp>) のトップページ左側メニューにある『インターネット放送』のリンクページからお聴きいただけます。（mp3 形式）

放送時間：日本時間 午前7時半～8時 15.420kHz (再放送) 午後8時～8時30分 11.905kHz
(米国アリゾナ州制作／オーストラリア送信)

